

HUMAS

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Laksanakan Sambang Warga dan Berikan Himbauan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 29, 2023 - 15:17



Sukabumi, 29 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, tepatnya tanggal 29 Juli 2023, Bripda

Sendi Setia selaku Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang warga. Dalam kesempatan ini, beliau memberikan berbagai himbauan dan pesan penting kepada warga Kp. Ciawet, Desa Mekarsari, guna meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripda Sendi Setia menyampaikan salam dan memulai kegiatan dengan ucapan, "Assalamualaikum, selamat siang Komandan dan warga Kp. Ciawet. Saya hadir di tengah-tengah Anda untuk berdiskusi dan memberikan himbauan yang bermanfaat dalam rangka mewujudkan lingkungan yang aman dan damai."

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengenalkan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, yaitu "AA Dede" yang memiliki makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di tengah-tengah masyarakat.

Salah seorang warga, Bapak Ahmad, menyambut baik kehadiran Bripda Sendi dan mengungkapkan, "Kami merasa senang dan terhormat atas kunjungan Bhabinkamtibmas. Himbauan mengenai program AA Dede sangat penting bagi kami untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kami."

Selain itu, Bripda Sendi juga memberikan himbauan khusus terkait penggunaan sepeda motor dan knalpot bising bagi warga yang memiliki anak sekolah. Ia mengingatkan agar warga untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising guna menghindari gangguan kamtibmas dan menciptakan suasana yang nyaman di sekitar area sekolah.

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat meminimalisir potensi tindak kejahatan yang dapat terjadi pada malam hari.

Selanjutnya, Bripda Sendi juga menekankan pentingnya melaporkan kejadian menonjol atau bencana alam yang terjadi di wilayah Desa Mekarsari. Laporan warga dianggap sebagai langkah awal untuk mengambil tindakan cepat dan tepat guna menjaga keamanan dan kesejahteraan seluruh masyarakat.

Sebagai bagian dari upaya keselamatan, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan kepada warga tentang bahaya hujan disertai angin kencang. Ia mengajak warga untuk berhati-hati dan menghindari berada di bawah pohon tua yang rawan tumbang selama kondisi cuaca buruk.

Bripda Sendi mengakhiri kegiatan DDS/sambang warga dengan pesan optimistis, "Saya berharap dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari warga, kita semua dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai. Mari kita bersama-sama menjaga kebersamaan dan sinergi dalam mewujudkan Desa Mekarsari yang lebih baik."

Dengan adanya kegiatan DDS/sambang warga ini, diharapkan kesadaran dan tanggung jawab masyarakat terhadap keamanan wilayah semakin meningkat.

Bhabinkamtibmas tetap berkomitmen untuk berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, serta menjaga keamanan dan ketertiban demi kesejahteraan bersama.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.